

# Union Européenne

## Comment que ça fonctionne (mal)?

### Table ronde des Industriels Européens (ERT)

Super lobby, club très select des 46 principales multinationales européennes. "Propose" des lois, dont une masse seront adoptées quasi comme telles par la Commission européenne.

// côté obscure de farce //

INSPIRATION DIVINE

LEGERES SUGGESTIONS

20 commissaires. Ils proposent les lois (au lieu du parlement). Imposent les décisions européennes sur les états membres, avec des sanctions.

### Commission

15.000 fonctionnaires européens à la botte de la Commission...

PROPOSITIONS

DÉCISIONS

### Conseil

15 ministres des états membres, selon les matières (finance, intérieur, etc...). Prennent les décisions pendant des terribles gueuletons. Lors du vote, le nombre de voix est en rapport avec l'importance du pays...

CONTRÔLE

### Parlement

Comme son nom le suggère, on y parle, on y ment. ;-) 626 sièges sans réel pouvoir. Rôle supposé: contrôler le Conseil et la Commission.

APPLICATION

// zone institutions européennes //

// zone nationale //

Les 15 pays membres n'ont plus qu'à appliquer sans discuter les décisions de l'Union Européenne. Dans les parlements nationaux, ont fait semblant de tout décider...

### Pays Membres

## Une Union Européenne: pour faire quoi?

Pourquoi créer cette U.E.? Pas pour le plaisir, juste histoire de rigoler. Ceux qui s'oppose à la construction européenne dans sa forme actuelle peuvent lui reprocher principalement trois choses: elle est **anti-sociale**, **anti-démocratique**, **anti-pacifique**.

**#1. Anti-sociale:** il n'y a pas si longtemps, elle s'appelait encore Communauté Economique Européenne. L'économique, c'est sa vraie nature, sa seule priorité. L'Union Européenne est fondamentalement néo-libérale: ses directives imposent la privatisation générale: des télécoms, des transports, de la production, bientôt de l'enseignement et de la culture... La situation sociale au sein de l'U.E. (et en dehors) s'aggrave de manière catastrophique, mais on continue dans le même sens.

**#2. Anti-démocratique:** comme le montre le schéma ci-dessus, les institutions européennes sont encore bien moins démocratiques que les institutions nationales, plus obscures, et plus soumises au pouvoir des lobbies patronaux. On met actuellement en place "l'euro-police" et "l'euro-justice", qui seront tout aussi mystérieuses et incontrôlables que les institutions actuelles. Vers des lendemains qui chantent?

**#3. Anti-pacifique:** l'U.E. est une machine de guerre double: économique avant tout, mais elle développe une force militaire capable de "protéger" ses intérêts économiques. Pour pouvoir aller à la conquête du pétrole sans les USA, sous couvert d'opérations humanitaires, bien-sûr. Puis un jour les USA. et de l'U.E. seront des concurrents directs, et alors...